

SLEP espera implementar dos nuevos establecimientos en el Centenario

Para el 2029 buscarán materializar uno en El Alto y otro en el sector norte, además de otras iniciativas.

María José Collado Rojas
 mariajose.collado@estrellaarica.cl

Con miras a la celebración de los 100 años de la incorporación de Arica a Chile, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chinchorro espera concretar proyectos que impulsen la educación en este punto del país.

El director ejecutivo del SLEP, Hary Donoso, sostuvo que espera concretar proyectos de infraestructura tales como un establecimiento en El Alto y otro en el sector norte de Arica. Del mismo modo, apuesta por la ampliación de dos establecimientos ya existentes: en el Liceo Agrícola José Abelardo Núñez de Azapa y la implementación de la educación media en la escuela General Baquedano de Poconchile.

“Como servicio ya partimos. Este año tenemos la inauguración de la Escuela Pampa Algodonal, que va a ser la escuela rural más moderna de Chile, a eso estamos apuntando”.

Donoso agregó que otro punto importante, de cara al 2029 es la reformulación de la jornada escolar completa, la que debería desarrollar más horas de artes y deportes. “La reformulación del tiempo debe ser para el desarrollo integral del niño y no una mirada al Simce exclusivamente”, dijo.

El director ejecutivo también mencionó lo biopsicosocial como uno de los factores a impulsar en el centenario. En ese sentido, la gestión de ambientes laborales saludables es prioridad y se debe trabajar en base a un modelo colaborativo con las universidades y otras reparticiones del sector público. “Es decir, tengamos la capacidad y la posibilidad de generar alianzas estratégicas para que nuestras escuelas cuenten con las mejores oportunidades posibles”, acotó.

JORNADA INTERSECTORIAL
 La autoridad educacional detalló que, precisamente, con la intención de abor-



IMPLEMENTAR LA EDUCACIÓN MEDIA EN POCONCHILE TAMBIÉN ES UN DESAFÍO PARA EL SLEP.

dar diversas miradas que permitan una planificación de la educación pública en el centenario de Arica, este viernes a las 9 de la mañana en el hotel Antay se realizará una jornada junto a servicios públicos y direcciones regionales.

“Es importante cómo

nos coordinamos con el intersector público, y esta coordinación se tiene que dar también con un propósito, que es cómo comenzamos a mirar de manera más estratégica la educación en el marco del Centenario. Esta actividad tiene por objetivo realizar las co-

ordinaciones con el intersector público, con el objetivo de trazar una ruta de trabajo que nos permita a sentar las bases pedagógicas, curriculares y biopsicosociales para plantear que la educación pública también se mueve con un sentido histórico”.